

ple au précepte, et sa vie même fut le meilleur des enseignements.

MAXIME. — Un des premiers devoirs envers la patrie c'est de contribuer à y répandre l'instruction.

129. La poste. — Manière d'écrire une lettre. — Bons sur la poste. Lettres chargées. — La poste anglaise.

M. ROBERT. — Qu'avez-vous donc, Paul? vous semblez triste.

PAUL. — Je suis inquiet, monsieur. Mon frère est à Paris depuis un mois, et je n'ai point de ses nouvelles.

M. ROBERT. — Combien de fois lui avez-vous écrit?

PAUL. — Je ne lui ai pas encore écrit; car cela m'embarrasse de faire une lettre: je ne saurais comment m'y prendre.

M. ROBERT. — Je crois que vous vous trompez, Paul; vous savez faire une lettre sans vous en douter.

PAUL. — Oh! cela m'étonnerait, monsieur, car je n'en ai jamais fait.

M. ROBERT. — Voulez-vous qu'à nous deux nous essayions d'écrire une lettre à votre frère?

PAUL. — Oh! oui, monsieur, je serais si content de lui écrire!

M. ROBERT. — Eh bien, commençons... « Vilain frère!... » Est-ce là ce que vous voulez lui dire d'abord?

PAUL. — Non, non, monsieur.

M. ROBERT. — Pourquoi pas?

PAUL. — Parce que ce serait grossier et malhonnête.

M. ROBERT. — Essayons autrement alors. « Mon cher frère!... » Est-ce cela maintenant?

PAUL. — C'est cela même.

M. ROBERT. — Eh bien, mon ami, vous pensez donc que, quand nous écrivons une lettre, la première règle à observer est la suivante: Ne rien dire de désa-

129. Devoirs oraux: 1. Quelle est la première règle à observer en écrivant une lettre?